

# GASO.LINE

## Char Renault FT-17 75 BS



### CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

Le Char Renault FT (souvent improprement nommé FT17 ou FT-17) a été le véhicule de combat blindé et chenillé le plus efficace [réf. nécessaire] de la Première Guerre mondiale. Les caractéristiques détaillées du char Renault FT furent proposées à l'armée par Renault dès novembre 1916. Un premier prototype fonctionnel fut essayé par Louis Renault devant une commission militaire en mars 1917. Cette démonstration fut suivie par deux commandes fermes : la première en avril 1917 et l'autre en juin de la même année. Environ 3 700 chars FT sortirent d'usine en dix-huit mois, la plupart fabriqués chez Renault, mais aussi chez Berliet, SOMUA et Delaunay-Belleville. Le Renault FT allait définir le type même du char de combat moderne : armement en tourelle pivotante tout azimut, groupe moteur situé à l'arrière et chenilles débordantes à l'avant. Le char Renault FT a été fabriqué sous licence aux États-Unis (950 chars) à partir de 1918, puis utilisé par l'armée américaine pendant les années 1920-30 sous le nom de « 6 Ton Tank ». Ce FT17 a pour spécificité un canon autotracteur avec un 75 mm BS (Blockhaus Schneider) et il a été réalisé au moins 39 chars.

### TECHNICAL CHARACTERISTICS

The Renault FT tank (often improperly named FT17 or FT-17) was the most efficient armored and tracked combat vehicle [ref. necessary] of the First World War. The detailed characteristics of the Renault FT were proposed to the Army by Renault in November 1916. A first functional prototype was tested by Louis Renault before a military commission in March 1917. This demonstration was followed by two firm orders: the first in April 1917 and the other in June of the same year. Approximately 3,700 FT tanks came out of the factory in eighteen months, most of them manufactured at Renault, but also at Berliet, SOMUA and Delaunay-Belleville. The Renault FT was going to define the very type of modern battle tank: armament in pivoting turret in all azimuth, engine group located in the back and caterpillars overflowing in the front. The Renault FT was manufactured under license in the United States (950 tanks) from 1918, then used by the US Army during the years 1920-30 under the name "6 Ton Tank". This FT17 has for specificity a self-propelled gun with a 75 mm BS (Blockhaus Schneider) and it was realized has at least 39 tanks.



Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop**  
10, passage du charolais 75012 Paris France  
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61  
E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.quarter-kit.com

**Nomenclature MF48610K  
har Renault FT-17 75 BS**

N°	Désignation	Qté
1	Caisse	1
2	Train de roulement Gauche	1
3	Train de roulement Droit	1
4	Tourelle	1
5	Queue de franchissement	1
6	Partie supérieur chenille	2
7	Partie inférieur chenille	2
8	Echappement	1
9	Coffre	1
10	Canon	1
11	Croisillon queue	1
12	Poignées	6

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter.  
If you have faulty or missing parts, don't hesitate to contact us.

